

Pressemeldung

Pressemitteilung des Migrationsbeirates München zu den Naturkatastrophen der letzten Wochen

(12.9.2023) Verheerende Waldbrände auf der Urlaubsinsel Rhodos und in Kanada, Überschwemmungen in Italien, Griechenland, Bulgarien, Hongkong, in der Türkei und Libyen: Kaum mehr ein Tag vergeht ohne eine neue Schreckensnachricht aus dem Ausland. Zuerst kämpfte der Mittelmeerraum wochenlang gegen Feuer und Flammen von bisher unbekanntem Ausmaß. Dann brachten sintflutartige Regenfälle Tod und Leid über viele Regionen - wie zum Beispiel rund um Thessaloniki. Tausende Menschen haben dort ihr Hab und Gut verloren, stehen vor dem Nichts. Und als ob die Erde uns keine Zeit zum Luftholen lassen möchte, erleben aktuell die Einwohner*innen Marokkos einen Albtraum und stehen nach dem schlimmsten Erdbeben seit 100 Jahren vor den Trümmern ihrer Existenz.

Egal, wie nah oder weit der Migrationsbeirat München geographisch gesehen von diesen Ländern entfernt ist: Gedanklich und mit dem Herzen sind die Mitglieder bei den Menschen in den betroffenen Gebieten. Unsere Mitglieder kommen aus 24 verschiedenen Nationen. Viele von ihnen haben Verwandte, Bekannte oder Freunde, die von den aktuellen Naturkatastrophen betroffen sind und engagieren sich deshalb privat oder über Vereine, um finanzielle Hilfe und seelische Unterstützung zu leisten.

Die Botschaft der Mitglieder des Migrationsbeirats München an alle Opfer dieser Naturkatastrophen lautet: Wir lassen Euch nicht alleine und drücken unser Mitgefühl und unsere Solidarität allen Menschen in der Welt aus, die aktuell ums Überleben kämpfen und ihr Zuhause verloren haben.

Jeder von uns kann etwas tun: Bitte unterstützen Sie Hilfsorganisationen mit Spenden, damit den Betroffenen vor Ort schnell geholfen werden kann. Nur gemeinsam sind wir stark!

Hier einige Hilfsorganisationen:

Aktion Deutschland hilft

IBAN: DE62 3702 0500 0000 1020 30

BIC: BFSWDE33XXX

Bank für Sozialwirtschaft

Spenden-Stichwort: Nothilfe weltweit

Deutsches Rotes Kreuz

Deutsches Rotes Kreuz

IBAN: DE63370205000005023307

BIC: BFSWDE33XXX

Stichwort: Erdbeben Marokko

oder unter [drk.de/spende](https://www.drk.de/spende)

Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats

Sendlinger Straße 1, 80331 München

Telefon: 089/ 233 - 92558

E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de

www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 50 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.

Caritas International

Caritas international
Bank für Sozialwirtschaft Karlsruhe
IBAN: DE88 6602 0500 0202 0202 02
BIC: BFSWDE33KRL

UNICEF

Bank für Sozialwirtschaft Köln
IBAN DE57 3702 0500 0000 3000 00
BIC BFSWDE33XXX
Stichwort: Erdbeben Marokko

SOS Kinderdörfer

SOS-Kinderdörfer weltweit
IBAN: DE22 4306 0967 2222 2000 00
GLS Gemeinschaftsbank
BIC: GENODEM1GLS
Stichwort: "Nothilfefonds"

Action Medeor

Sparkasse Krefeld
BIC: SPKRDE33
IBAN: DE78320500000000009993

Vielen Dank.

Im Namen des Migrationsbeirats der Landeshauptstadt München
Dimitrina Lang

Vorsitzende

Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats
Sendlinger Straße 1, 80331 München
Telefon: 089/ 233 - 92558
E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de
www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 50 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.